

CONTINÚA LA ASISTENCIA TÉCNICA EN GESTIÓN DEL RIESGO A LOS MUNICIPIOS DE TODO EL PAÍS

Durante los días 3 y 4 de diciembre la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, llevó a cabo en la ciudad de Bucaramanga y el municipio El Socorro, Santander, dos encuentros con funcionarios de las administraciones municipales con el fin de analizar aspectos sobre la creación de los Fondos Municipales de Gestión del Riesgo de Desastres, lo cual está contemplado en la Ley 1523 de 2012.

Durante los encuentros se socializaron los aspectos fundamentales de los Fondos Municipales de Gestión del Riesgo y la importancia que estos tienen como mecanismo de financiación para acciones de Conocimiento y Reducción del Riesgo y el Manejo de Desastres a nivel local, sustentado en los principios de cofinanciación, subsidiariedad y concurrencia.

Los funcionarios se hicieron participes de discusiones grupales que evidenciaron la relevancia de contar con este instrumento dentro de sus municipios y los desafíos que se deben asumir para empezar a trabajar y constituir este mecanismo de apalancamiento financiero.

En los encuentros participaron 33 representantes de los municipios de: Bucaramanga, Barrancabermeja, El Carmen, Matanza, Los Santos, Charta, Florida, Lebrija, El Playón, Girón, Floridablanca, Simacota, Coromoro, Galán, Guepsa, San Joaquín, Charalá, Curití, Barichara, Onzaga, Pinchote y representantes de la Gobernación de Santander.

Cabe mencionar que estos encuentros están sustentados en el marco del proyecto de Asistencia Técnica a los Municipios, con el fin de fortalecer la Gestión del Riesgo en todo el país.

